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第22期に引き続き第23期の
会頭に就任いたしました。浅学
非才の身ですが、会員諸兄、職
員のご支援を賜りながら重責を
全うさせていただきたく、よろしく
お願いいたします。
さて、アベノミクスに対する期
待感は景気回復に一筋の光明
を示しています。しかしながら、
消費税増税の影響が不明であ

り楽観視できない状況においては、これまでと同様
に自らの「創造」により新しい時代を切り開いていか
なければなりません。伏木富山港が日本海側総合
的拠点港に指定され、新湊大橋が供用しました。そ
して北陸新幹線が金沢まで開業予定です。そのよう
な中、地域経済を活性化するには人、物、金、情報
の流動を活発にすることが重要です。人が動けば
物や情報が集まり、物や情報が集まれば金が生み
出されます。商工会議所の主な役割は、地域事業

所の代弁、地域小規模事業所の経営支援、地域経
済の牽引の３つでありますが、それぞれの局面にお
いて人、物、金、情報の流動化は必須条件となって
います。
これまで部会の再編、職員の意識変革や資質向
上、近未来構想の策定ならびに実行準備、射水市
商工協議会の連携拡大、韓国仁川や千曲をはじめ
関係諸団体との交流推進などいくつもの種をまいて
きましたが、これらをしっかり育てより早く実らせること
が、まずは果たすべき課題であると考えています。加
えて、非常に差し出がましいのですが、地域のため
に人材育成のお手伝いができないものかと考えて
いて、これまでも講演会などを通じて見識を高める
取り組みを行ってきましたが、今後はさらに深く掘り
下げ、経済のみならず行政、政治、教育等の各界各
層にも広く活用いただける「いみず塾（仮称）」なる
人材育成の場を創設したいと考えています。
商工会議所が果たす役割は限りなく大きいことを
胸に刻み、これからも邁進して参ります。
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牧田会頭を再任 ～臨時議員総会開催～

■ 会　頭 ■

牧田　和樹
㈱牧田組

第23期 就任のご挨拶
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第23期 役員・議員

射水商工会議所臨時議員総会を11月１日（金）
第一イン新湊において開催し、任期満了に伴う
役員改選を行いました。会頭に牧田和樹氏（再
任）、副会頭には、伊藤光雄氏（再任）、加治秀
夫氏（新任）、米田秀樹氏（新任）、専務理事には
米本進氏（再任）をそれぞれ選任しました。また
常議員（23名）、監事（２名）の役員も決定しま
した。任期は平成28年10月31日までの３年間。

第23期役員決まる

▲臨時議員総会の様子

伊藤 光雄
イトウ重機工業㈱

加治 秀夫
北陸ポートサービス㈱

米田 秀樹
米田木材㈱

米本 　進
射水商工会議所

副会頭
（３名）

専 務
理 事

常議員（23 名）
JFEマテリアル㈱ 鷲尾　　勝
日本高周波鋼業㈱富山製造所 久留島靖章
伏木海陸運送㈱富山新港支店 朴木　幸彦
㈱北陸銀行新湊支店 尾田　尚万
㈱タカギセイコー 石黒　勝己
アイシン軽金属㈱ 野村　弘和
三協立山㈱新湊工場 今堀　哲也
㈱クロタニコーポレーション 黒谷　純久
大谷製鉄㈱ 松井　秀昭
射水ケーブルネットワーク㈱ 川井　和夫
新湊信用金庫 磯野　之彦
金原開発㈱ 金原　敏昭

■ 第 23 期の委員会の設置と所掌事項について
　23期の委員会については、1つの常任委員会を設置。また、新湊近未来構想の中から取組み優先
度の高いテーマを幾つか絞り込み、3つのプロジェクトチームを設置しました。設置された常任委
員会、プロジェクトチームは次ページの通りです。

（注）第22期の経営向上委員会、商業流通委員会、物流港湾委員会、地域活性委員会、交流観光
　　　委員会、総務企画委員会は平成25年10月31日をもって廃止。

（敬称略・順不同）

柴木材㈱ 柴　　秀木
中川餅店 中川　文夫
㈱ナカノ 中野　清志
㈱新湊かまぼこ 中曽　修一
石友ホーム㈱ 石灰　　晃
八嶋合名会社 八嶋祐太郎
西谷時計店 西谷　義人
㈱マキタ石油 牧田　　拓
㈲木谷綜合学園 木谷　建一
㈱エスケーシーデリ 三箇　　洋
鷲北水産物加工㈲ 鷲北　昭雄

監事（２名）
分家工業㈱ 分家　一嘉 ㈱大代設計 大代　武夫
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■ 第 23 期 部会長・副部会長
部会名 部 会 長 名 副 部 会 長 名

建 設
石 友 ホ ー ム ㈱ 金 原 開 発 ㈱ イトウ重機工業㈱ 米 田 木 材 ㈱

石灰　　晃 金原　敏昭 伊藤　光雄 米田　秀樹

製 造
柴 木 材 ㈱ ㈲ 明 野 印 刷 ㈲ ア ル ビ ー ㈱ 丸 進 製 材

柴　　秀木 明野　寛昭 中瀬　孝喜 鳥本　正信

運 輸
通 信

三 進 運 送 ㈱ 海 王 交 通 ㈱ ㈱ 荒 木 運 輸

谷内田泰治 釣谷　隆行 荒木　一義

卸小売
中 川 餅 店 ㈱ 新 湊 か ま ぼ こ 西 谷 時 計 店 ㈱ 新 湊 ヤ ン マ ー

中川　文夫 中曽　修一 西谷　義人 野村　賢政

金 融
保 険

新 湊 信 用 金 庫 ㈱富山銀行新湊支店

磯野　之彦 鏡　　嘉之

不動産
賃 貸

ライフアップ富山 ㈱ワタヤ・ホーム

越後　　正 宮林正仁郎

専 門
技 術

㈱ 大 代 設 計 穴田茂公認会計士税理士事務所

大代　武夫 穴田　　茂

宿 泊
飲 食

㈱エスケーシーデリ 浪 花 鮨 ㈱ か わ ぐ ち

三箇　　洋 京谷　修一 川口　外幸

生 活
関 連

㈱ 越 後 ㈲ 木 谷 綜 合 学 園 の む ら 旅 行

越後　嘉一 木谷　建一 野村　兼治

医 療
福 祉

ネットワークウェルフェア㈱ 寿 楽 堂

片岡　泰人 泉　　賢秀

事 業
関 連

北陸ポートサービス㈱ 新 港 宣 伝 社 ㈲ 浅 井 商 事

加治　秀夫 松本　　清 浅井　育弘

（注）副部会長の数は、会員数50までは１名、51～150名までは2名、151名以上は3名

～～常任委員会～～
総 務 委 員 会

〔正副委員長〕

委 員 長

副委員長

金原　敏昭
鷲北　昭雄

〔所掌事項〕
・商工会議所の運営全般、事務局関係
・事業計画・予算、事業報告・決算
・射水市商工会との交流、連携

～～プロジェクトチーム～～
チーム名 リーダー 主 な 所 掌 事 項

庁舎跡地
活　　用

鷲北　昭雄 ・新湊庁舎跡地の整備と周辺開発
・射水商工会議所の建設計画

魅力発信 八嶋祐太郎

・しんみなと歴史ヒストリア構想の
　推進
・着地型旅行推進策への支援
・きらりカンパニー顕彰事業の実施
・TOYCAward（部門）の創設
・創造企業報告会の開催

活気創造 三箇　　洋
・（仮称）魚職人修練所構想の推進
・新湊Tシャツアートイベントの実施
・射水のB級グルメ決定戦の支援
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先月の事業 pickup

予　定 主な今後の動き
イベント情報

＜会議所＞　主な今後の動き
11/1 金 富山県がん対策推進県民会議

臨時議員総会・常議員会・懇親会

11/2 土 本所青年部姉妹都市「長野県千曲市」へ
の観光ＰＲ事業（3日まで）

11/3 日 牧野商工フェア

11/5 火 北陸新幹線開業プロモーション事業にお
ける出店者説明会

11/6 水 富山県商工会議所経営指導員協議会研修会
富山県商工会議所連合会臨時総会

11/7 木 射水市中小企業振興計画策定委員会
11/10 日 本所青年部「いみず苑祭」協力

11/11 月
消費税転嫁対策窓口相談等事業
「経営指導員向けフォローアップ研修会」
富山県商工会議所青年部連合会ビジネス
委員会事業「YEGデー業種別部会」

11/13 水 富山県年金委員・健康保険委員大会

11/14 木 正副会頭会議
富山県社会保険協会新任事務担当者講習会

11/15 金 富山県商工会議所経営指導員協議会短期
視察研修会

11/16 土 北陸新幹線開業プロモーション事業
富山県観光物産まつり「観光交流懇談会」

11/17 日 簿記検定試験
11/20 水 暴力追放富山県民大会

11/21 木 日本商工会議所臨時会員総会
経済産業省・地元国会議員へ就任挨拶

11/22 金 富山県商工会議所青年部連合会
「富山県知事との懇談会」

11/23 土 射水市農業産業まつり（24日まで）

11/25 月
射水圏政経懇話会視察研修会（26日まで）
富山県商工会議所経営指導員協議会
経営指導員等スキルアップ研修会

11/26 木 北陸信越ブロック商工会議所中小企業相談所

注）上記は予定であり、都合により変更になる場合
もございますのでご容赦ください。

「2013新湊カニかに海鮮白えびまつり」が新
湊漁港で開催されました。

射水市の魅力である新鮮な魚介類を発信する
ことを目的に、「生ガニ詰め放題」や「朝どれ鮮
魚の販売」、などが行われました。あいにくの
雨模様にもかかわらず、販売開始の午前８時ま
でに長蛇の列がつきました。

射水青年会議所主催の地元の食材を使った創
作料理コンテスト「包（パオ）48総選挙2013」や、
白えびとベニズワイガニを使った「新湊紅白丼」
の限定販売などが会場を盛り上げました。

新湊近未来
構想実行委員
会（統括・実
行委員長：八
嶋祐太郎）第
３回全体会議
が、10月28日

（月）に本所で
開催され、委

員など35名が出席しました。
同実行委員会は、昨年９月に射水市へ提出し

た提言書「新湊近未来構想－わがまちへの提言
（19の提言）」の実現化に向け設立されたもので、
委員には本所の議員・会員のほか、射水市の関
係部署からも加わっていただき、分野ごとに4
つのプロジェクトチームに分け、半年間をかけ
て各担当する提言の実現性について協議を重ね
てきました。

今回が最終の全体会議ということで、各プロ
ジェクトチームの協議結果を報告し、取りまと
めた実行計画書を牧田会頭に手渡しました。提
言によっては、既に市で実施していただいたも
のや来年度から実施に向け取り組むもの、まだ
まだ課題も多く協議が必要なもの、実現が難し
いものもあり、今後は本所の新しく設置された
３つのプロジェクトチームにおいて協議をして
いくことになりました。より多く提言が早期に
実行され、地域活性化の起爆剤となることが期
待されます。

きっときとの海の幸をPR
新湊カニかに海鮮白えびまつり

新湊近未来構想実行委員会
第3回全体会議

5
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千曲市誕生10周年記念イベント
でムズムズ君大活躍！

10
13

千曲市において誕生
10周年記念イベント（グ
ルメ『食』Kingフエステ
イバルin千曲）が開催さ
れました。これは、地
元商議所青年部、商工会青年部、青年会議所の
若手３団体主催によるイベントで、本所からは、
姉妹商議所青年部として参加。当日は晴天にも
恵まれ、予選で勝ち抜いた６チームが千曲市の
初代B級グルメチャンピオンをかけて熱戦。見
事初代チャンピオンに「あんかけとろっとうどん」
が優勝。千曲市の目玉となることが期待されま
す。また、ステージ上では、キッズダンスや地
元アイドルグループ、射水市PR（ムズムズ君）
等が終始会場を盛上げました。
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10月10日（木）
八幡保育園を訪
れ、7月28日に海
王丸パークで開催
された、富山新
港新湊まつり花
火会場において
販売した、女性
会メンバーの手づ
くり味噌田楽（こ
んにゃく）の収益
で購入した玩具
を園児（51名）に

プレゼントしました。
この事業は今回で18回目、女性会活動の一環

で地域社会の発展に寄与するために実施。将来
を担う子供たちの教育に役立てて欲しいと八幡
保育園に持参しました。贈呈式には、木谷会長・
穴田・土屋・荒木副会長が出席し、木谷会長よ
り「働くことの大切さを学び、親に感謝する気
持を大事にしてください」とあいさつ。園児と
一緒にアンパンマン体操を行い、明るい笑顔に
元気を沢山いただき子供たちの健やかな成長を
祈念してきました。

～園児に玩具を贈る～

呉西地区の青年部が交流

青 年 部 だ よ り

10月20日（日）、「2013新湊カニかに海鮮白え
びまつり」の会場内において、ご当地名物の『ど
んどん焼き』を販売しました。毎年恒例となっ
た青年部のどんどん焼きを求めて、たくさんの
来店客で賑わいました。

また、姉妹提携をしている千曲商工会議所青
年部が出店し、信州そばや、ご当地果物の販売
を行いました。雨模様で肌寒いこともあり、多
くの来場客が美味しそうに味わっていました。

女 性 会 だ よ り

10月30日（水）午後7時より、当会主催によ
り若手後継者等育成事業の講演会を受講者75名

（内、女性会会員20名）で開催しました。
本市出身のオペラ歌手 澤武紀行氏を迎え、「グ

ローバルに活躍するには？」～地方から世界へ
羽ばたく～と題してお話頂きました。欧州には、
謙遜・美徳の言葉がない。自己ＰＲ、プレゼン
は何を行うにも重要になってくる。自分が上手
に出来たと思っても、日本人は謙遜し「自分はま
だまだです。」と発することが多い。欧州では日
本人が謙遜し、チャンスを逃すことが多い。グロー
バルに活躍するには、心を強く持つ・語学力を
つけることが重要であるとお話されました。

ど
ん
ど
ん
焼
き

販
売

▲

10月12日（土）、「呉西4単会合同例会『呉西
大交流祭～４つの力が明日を拓く～』」が高岡商
工ビルで開催されました。

呉西地区の商工会議所青年部約200名が参加
し、「精神力」「解決力」「想像力」「ユーモア力」
をテーマとした4つの分科会に分かれ、交流を
深めました。

～世界基準の感性を伝授～

ご当地名物の
『どんどん焼き』を販売

▲
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■普通火災共済 
　安い掛金で、火災・落雷・爆発・風雪災に備える
　商品です。経費削減に役立ちます。 

■総合火災共済 
　補償の範囲をさらに広げ、経営をより安定させる
　商品です。多様な事故から守ります。 

■新総合火災共済 
　評価済共済を導入した住まいを守る商品です。多
　彩なプランから最適な補償を選べます。 

＜問合せ先＞ 
富山県火災共済協同組合 
TEL 076-492-1717  FAX 076-492-1017 

充実保障で暮らしを守る～火災共済～

～生命共済ご加入の皆様へ～
本所「生命共済」の配当金について
多くの会員の皆様にご加入頂いております生命
共済の平成 25 年度分配当金が下記の通りお支払
いできることとなりました。当共済の収支につき
ましては 1 年毎に精算し、今期は平成 24 年 9 月
～平成 25 年 8 月まで継続契約いただいた保険料
に関する分となっております。ご加入の皆様に
は、保険料振替口座に振り込みさせていただく予
定ですのでよろしくお取り計らいの程お願い申し
上げます。
■配当金は、保険料１円当たり 50.2500％となり
ました。（平成 25 年度実績）

●第 1回：平成 25 年 11 月 21 日（木）
　13:00 ～基調講演（第 1部）
　「リクルート全国トップ営業マンが教える！

売り込まなくても売れる秘密」
　15:00 ～基調講演（第 2部）
　「風が吹けば桶屋は儲かる？

ライバルに 10 倍返しする方法」
●第 2回：12 月 6 日（金）13:00 ～ 15:00
　「口下手も不器用も関係なし！
～「顧客ゼロ」から 1億円プレーヤーになる方法～」

●第 3回：12 月 13 日（金）13:00 ～ 15:00
「電通に学ぶ！ネットからリアルまで。小さなコス
トで大きな効果を生む営業手法！～本当は言いた
くないここだけの裏話～」
●第 4回：1月 17 日（金）13:00 ～ 15:00
　「ビジネスと営業を知る～営業は段取りが 8割～」
※第 2～ 4 回のセミナー終了後、15:00 から個別相談
対応をいたします。

【会　場】富山技術交流ビル　2F研修室
【定　員】60 名（先着順）
【参加費】無料
【申込・問合せ先】
　TONIO中小企業支援センター
　取引設備支援課　担当：加藤
　TEL076-444-5650  FAX076-444-5644

営業･マーケティングセミナー
大好評だった昨年に引き続き開催！

　2020 年、オリンピックの東京開催が決まりました。前回
のオリンピックは高度成長期のさなかにあり、同じように
経済復興のきっかけを期待する人も多いと思います。1964
年といえば、いわゆる団塊世代は 17 歳前後。まさに青春
時代でした。ちなみに安倍晋三首相は当時 10 歳、オリン
ピック出場経験もある麻生太郎元首相は 24 歳でした。
　当時の年齢別人口構成をみると、団塊世代を底辺とし
た典型的なピラミッド型をしています。ところが、2020 年
の日本はずいぶんと様子が違います。団塊世代は 70 歳を
少し超えたところで、団塊ジュニアはほぼ 50 歳に達してい
ます。それぞれの世代が１学年あたり200 万人程度いるの
に対して、24 歳は 120 万人、10 歳は 100 万人程度と約半
分しかいません。
　オリンピックに出場する人は若者が多いでしょうから、
高齢化して成熟した大人の国が世界の若者を「おもてなし」
することになります。これは、製品やサービスなどを通じ
て日本の良さを世界にアピールする大きなチャンスです。こ
のタイミングに向けてさまざまな商品開発やインフラ整備

が進むでしょう。ただし、その際には世界の若者をきちん
とターゲットにしている必要がありそうです。
　高度成長期に消費の主役だった団塊世代は、日本の生
活スタイルに大きな影響を残しました。人数が多く経済も
成長期にあったために、個人が頑張れば他の人よりも高級
なものが買えましたし広い家にも住めました。お酒やクル
マ、家電などが上下にラインアップされているのは、こうし
たニーズに沿ったものでした。住宅にしても１Ｋより２ＤＫ、
さらに３ＬＤＫと部屋数の多さが豊かさの指標にもなりまし
た。横並びよりも競争が好きなのがこの世代の特徴ともい
えます。余談ですが、マグロのトロが好んで食べられるよ
うになったのもこのころからです。
　前回も触れましたが、現在の日本の消費スタイルは様変
わりしています。上下にそろったラインアップから予算いっ
ぱいのものを選ぶというよりも、もっと個人の嗜好が重視
された無駄のない合理的な選択が好まれるようになりまし
た。この傾向は団塊ジュニアの下の 30 代で顕著です。さ
らに、20 代の若者の消費スタイルをみると、周りに比べて
自分が突出することを嫌う傾向すらあります。
　これから日本国内の人口はどんどん減っていきます。地
域の産品を地元で消費する「地産地消」では、当然なが
ら市場はどんどん小さくなります。地域で事業を継続的に
営むためには、なんらかの形で「地産外消」を目指す必
要があります。７年後のオリンピックを一つの契機として、
世界の若者が喜ぶ商品やサービスを考えてみてはいかがで
しょうか。

日経ＢＰヒット総合研究所　上席研究員
渡辺　和博

「世界を『おもてなし』する
２０２０年のニッポンの姿」

インフォメーション

S E R I E S



射水商工会議所報（第三種郵便物認可）平成25年11月10日 第674号

（7）

とやまエキスパート・バンク

■日　時　平成２５年１１月１５日（金）
　　　　　　１４：００～１５：３０
■場　所　富山県高岡文化ホール　多目的小ホール
■講　師　評論家　石　平　氏
■演　題　「中国の経済･政治情勢と日中関係の行方」
■入場無料 （事前に電話にて申込みお願いします）
■申込･問合せ先
　公益社団法人 高岡法人会
　　TEL 23－8855　FAX 26－1216

～税を考える週間～
特別講演会

公益社団法人　高岡法人会

 

　経営のお悩みをその道のプロがすっきり
解決！まずはお気軽にご相談ください！
１ . 安心無料
２ . 中小企業者が対象です
３ . 秘密厳守で直接訪問・助言
４ . 経験豊かな専門家を登録
　中小企業の方または創業を予定する方
の経営・技術力を強化するため、要請に
応じて専門的知識を有するエキスパート
を派遣します。
詳細は、本所までお問合わせください。

ＴＥＬ　８４－５１１０

４つの特色

日本政策金融公庫
定例相談会

アドバイザー等 開 催 日 時
高岡支店国民生活事業
・小口の事業資金融資
・創業支援・地域活性化支援
・国の教育ローン、恩給・共
　済年金等を担保とする融資

11月19日（火）
13:00～15:00

富山支店中小企業事業
・中小企業への長期事業資金
　の融資
・国の中小企業政策に基づい
　た支援

11月28日（木）
13:00～15:00

相談会場　射水商工会議所 1 階相談室
■ご利用の方は、相談所まで事前に
　ご予約下さい。ＴＥＬ８４－５１１０

主な公的融資制度の利率
（平成25年11月１日現在）

資　　　金　　　名 利率（年）

日　本　政　策
金　融　公　庫
（国民生活事業）

富　　山　　県

射　　水　　市

マ ル 経 融 資 １．６０％

２．００％

２．００％

１．４５～
３．６５％普 通 貸 付

小口事業資金

中小企業振興資金

 
 

 
 
 
 

 

 

◎ 対象となる方
事業所得、不動産所得又は山林所得を生
ずべき業務を行う全ての方です。 
※所得税の申告が必要ない方も、記帳・帳簿等の保
存制度の対象となります。

◎ 記帳する内容
売上げなどの収入金額、仕入れや経費に
関する事項について、取引の年月日、売
上先・仕入先その他の相手方の名称、金
額、日々の売上げ・仕入れ・経費の金額
等を帳簿に記載します。 
記帳に当たっては、一つ一つの取引ごと
ではなく日々の合計金額をまとめて記載
するなど、簡易な方法で記載してもよい
ことになっています。

◎ 帳簿等の保存
収入金額や必要経費を記載し
た帳簿のほか、取引に伴って
作成した帳簿や受け取った請
求書・領収書などの書類を保
存する必要があります。

【帳簿・書類の保存期間】

 

＊記帳・帳簿等の保存制度の詳細は、国税庁ホーム
ページ (http://www.nta.go.jp) の「個人で事業を行っ
ている方の帳簿の記載・記録の保存について」をご覧
ください。 

保存期間
7年
5年

5年

保存が必要なもの 
収入金額や必要経費を記載した帳簿（法定帳簿） 
業務に関して作成した上記以外の帳簿（任意帳簿） 
決算に関して作成した棚卸表その他の書類 
業務に関して作成し、又は受領した請求書、納品書、
送り状、領収書などの書類 

帳簿

書類

平成26年１月から
記帳・帳簿等の保存制度の
対象者が拡大されます

インフォメーション
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Ｑ＆Ａ
Ｑ．「街の電気屋さん」としてのモットーは？
Ａ．商品を販売して代金をいただくまでで終わり、にはしない。
商品をお渡しした後も、お客様がちゃんと使えているか気にか
け、「調子はどうですか？」「問題ないですか？」とお客様との
やり取りはずっと続くものと思っている。もちろん大切なのは、
お客様が何をサービスと考えているかということ。値引きや修
理をサービスと考える方もいらっしゃる。私たちは、お客様の
日頃の生活を考えて、どんなサービスやおもてなしを提供でき
るか、お客様の生活をいかに守っていくかに力を注いでいる。
Ｑ．どんなアフターサービスをしているか？
Ａ．例えば、今は色々な調理家電が出ていて、便利な機能も
たくさんつけられているが、「買ったけど難しくて使えない」
という声をよく聞く。自分たちがお届けした商品で、そのよ
うな声は絶対に聞きたくなかったので、12年前からずっと継続
して料理教室を開いている。一方的な授業にならないように、
主体はあくまでお客様。調理家電の操作はお客様自身で行い、
家でも作れるよう難しいことはしない。操作ボタンがこれま
で使用していたものと少しでも違う場所にあったり、多くつい
ていたりするだけで不安に思うお客様もいらっしゃる。料理教
室を通して、そんな不安を少しでも取り除き、安心して便利
な機能を日常生活で活用していただけるような提案をしている。
Ｑ．地域の元気について
Ａ．街からお店の数が減ってきているのは、電気屋だけでは
ない。大型店にいけば何でも手に入る時代だが、地域の元気は、
色んなお店が街にあることだと思う。色んなお店の一つとして、
魅力を磨いていければと思っている。

インタビューを終えて
　皆さんの周りには、機械が故障した際に頼りになる方はい
ますか？ご主人の鴨野氏が持っている電気工事士等の技術資格
を伺ったところ、たくさんの資格名が返ってきました。何かあ
ったときに、気軽に相談できるプロの方がいるというのは、非
常に心強く、有難いことですよね。話変わって、奥様
が企画する料理教室はなんと12年間無料で実施されて
います。旬の食材を使い、1時間で6品も作るという驚
きの内容に、参加者からどうしてもお金を徴収してほ
しいとの声があり、泣く泣く今年から１人300円をい
ただいているとか。元気で明るく、素敵な鴨野ご夫婦。
私もすっかりファンになってしまいました。IT化と同
時に高齢化も進む世の中、安心と信頼のおける「街の
電気屋さん」は、決して消え行く存在ではない、と勇
気付けられました。

　このコーナーでは、世界で活躍する企業、オリジナル商品がすごい企業などキラ
リと輝く射水市のがんばる企業をご紹介します。
　第19回は、㈱かものです。生活家電のことはもちろん、インターネット、太陽光発
電、おうちのリフォームまで、なんでも相談できる「街の電気屋さん」です。家電量販
店が進出する一方で、1988年には約6万店あったという街の電気屋さんが、2007
年前には3万店までに減少。価格、経営者の高齢化など原因は様 あ々るようですが、
㈱かものでは、売上前年比増の店舗に贈られる優秀店賞を7度受賞されている他、
全国賞など数多くの賞を受賞をされている、とても元気なお店です。その元気の秘
訣を探るべく、ご主人 鴨野順次氏と奥様 こづえ氏にお話を伺いました。

キラリ
しんみなと

販売・修理だけをするのではなく
お客様の生活をいかに守っていくか

▲　優しい笑顔のご主人（右）と
　　底抜けに明るい奥様（左）

社　　名
　㈱かもの
　（店舗名）
　ニューイングランドかもの
住　　所
　射水市堀岡古明神120
設　　立
　平成元年５月
代 表 者
　鴨野　順次
事業内容
　電化製品（Panasonic製品）
　の販売・修理 他

会 社 概 要

地域の皆様に、地元新湊の商品・
生産品が愛用され、育てていただく
ことが、豊かな地域づくりの根源です。

掲載企業
募集中

射水商工会議所  東海まで
（TEL８４－５１１０） 


